



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/19471

06/11/2017

54113

AUTOR/A: BERNABÉ PÉREZ, Francisco Martín (GP); GARCÍA EGEA, Teodoro (GP); CARREÑO FERNÁNDEZ, María Ascensión (GP); BORREGO CORTÉS, Isabel María (GP); RUANO GARCÍA, Javier (GP)

RESPUESTA:

En relación con la información solicitada por Sus Señorías, se indica que hasta el pasado día 15 de diciembre, los actos vandálicos en las obras del AVE en la estación de Murcia-El Carmen afectaron a un total de 220 trenes, de los cuales 46 son de larga distancia con un retraso total de 667 minutos, 33 de media distancia con 567 minutos de retraso, 139 de cercanías con 2.298 minutos de retraso y 2 de mercancías con 27 minutos de retraso en el tramo Murcia-El Reguerón de la línea Chichilla-Murcia-Cartagena.

El corte de vía fue motivado por la invasión de vía por diferentes materiales (contenedores, vallas, etc.) y por la intervención de la policía local y bomberos para la extinción de diferentes focos de incendios. Este corte se mantuvo hasta que fue autorizada la reanudación de la circulación, tras la reparación de las averías, el día 8 de octubre a las 5.28h.

Madrid, 16 de enero de 2018